Botan Özsan

Cello

Botan Özsan wurde im Jahre 1991 in Istanbul geboren und begann dort seine Musikalische Ausbildung im Alter von fünf Jahren.

2008 zog er nach Deutschland und studierte dort Violoncello bei Professor Alexander Hülshoff an der Folkwang Universität der Künste in Essen. Nach seinem Abschluss setzte er sein Masterstudium in der Klasse von Matthias Diener fort welches er 2019 beendete.

Özsan war Mitglied einer Reihe von Orchestern mit namenhaften Dirigenten wie Sascha Goetzel, Thomas Fey und Waleri Gergijew. Seit 2013 ist er als Cellist bei der Klassischen Philharmonie Bonn tätig. Er ist seit 2012 Stipendiat der Albert-Eckstein-Stiftung, welche ihm seitdem ein Cello zur Verfügung stellt. Zurzeit spielt er auf eine Ornati – Milano 1953.

Derzeit ist er tätig als Cello Lehrer bei der städtischen Musikschule Lüdenscheid.